
«ВМЕСТЕ МЫ ОТСТАИВАЕМ
НАШУ ОБЩУЮ СУДЬБУ»
Владимир Путин в День воссое-
динения Запорожской и Херсон-
ской областей, ДНР и ЛНР с Рос-
сией обратился к жителям нашей 
страны.

— Сердечно поздравляю всех граж-
дан нашей страны с этим поистине 
судьбоносным событием, — сказал 
президент РФ. — Мы шли к нему 
через годы и непростые испытания, 
знали, в каких невыносимых усло-
виях постоянных обстрелов, бло-
кады долгих восемь лет жил Донбасс, 
каким притеснениям подвергались 
жители Новороссии. Они выступили 
против вооруженного государствен-
ного переворота в Киеве, дали отпор 
неонацистской диктатуре, которая 
хотела навсегда оторвать их от ис-
торической Родины, от России. Мы 
не бросили своих братьев и сестер, 
пытались достичь мирного разреше-
ния тяжелейшего конфликта.

Глава государства напомнил, чем 
закончились переговоры с киев-
ским режимом: ложью, подлогом 
и обманом со стороны западных 
элит, которые за это время пре-
вратили Украину в свою колонию, 
в военный плацдарм, нацеленный 
на Россию.

— Они планомерно насаждали 
ненависть и радикальный нацио-
нализм, — констатирует Влади-
мир Путин, — разжигали вражду ко 
всему русскому, поставляли оружие, 
направляли наемников и советни-
ков, готовили украинскую армию 
к новой войне, чтобы опять, как вес-
ной и летом  года, устроить 
карательную акцию на юго-востоке.

В качестве целей были намечены 
не только Донбасс, но и Крым и дру-
гие российские регионы. Дальней-
шее развитие событий полностью 
подтвердило необходимость и обо-

снованность специальной военной 
операции, ее поистине освободи-
тельный характер.

Президент России обратился со 
словами благодарности к жителям 
Запорожской и Херсонской областей, 
ДНР и ЛНР:

— Спасибо вам за стойкость, реши-
тельность и твердость, за то, что 
вы передаете из поколения в поколе-
ние наши духовные ценности, исто-
рическую память, традиции и куль-
туру и прежде всего великую любовь 
к Отечеству, которая является для 
всех нас главной опорой в жизни, — 
сказал глава государства. — Сегодня 
все вместе мы отстаиваем безопас-
ное, благополучное будущее для наших 
детей и внуков, нашу общую судьбу, 
память о достижениях и победах 
великих предков, верность их тра-
дициям и заветам.

(Окончание на стр. )

Карельский 
вояж
Участники СВО и их родные 
побывали на северо-западе 
страны

Читайте на стр. 

Сложная 
операция
В Мелитополе врачи 
установили пациенту 
стент в сонной артерии

Читайте на стр. 

Качество 
зерна
Аграрии Запорожской 
области уже работают  
на урожай-2025

Читайте на стр. 
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(Окончание.  
Начало на стр. )

Владимир Путин под-
черкнул, что эти чув-
ства дают силы участни-
кам специальной военной 
операции:

— Сражаясь сейчас в Дон-
бассе и в Новороссии, отста-
ивая курские, белгородские, 
брянские рубежи, они защи-
щают всю огромную, пре-
красную, любимую нами Рос-
сию. Мы гордимся нашими 
героями, делаем все, чтобы 
поддержать их.

Президент России отме-
тил, что на освобожденных 
территориях активно восста-
навливаются предприятия, 
строятся жилые дома, боль-
ницы, школы, детские сады.

— В эту работу вклю-
чены все российские реги-
оны, — сообщил Владимир 
Путин. — Многое делают 
представители и крупного, 
и малого бизнеса. Огромный 
вклад вносят волонтеры, 
общественные и религиозные 
организации, парламент-
ские партии. Благодарю 
всех граждан страны за эту 
сплоченность и патриоти-
ческий настрой. Правда на 
нашей стороне. Все намечен-
ные цели будут достигнуты.

НОВЫЕ ОБЪЕКТЫ 
В НОВЫХ РЕГИОНАХ

В тот же день,  сентя-
бря, Владимир Путин по 
видеосвязи принял участие 
в открытии объектов соци-
альной инфраструктуры 
в новых регионах.

В сентябре было завершено 
восстановление спортивной 
школы №  в Мелитополе, где 
проходят занятия по семи 
видам спорта: боксу, вольной 
борьбе, волейболу, футболу, 
шахматам, настольному тен-
нису и прыжкам на батуте. 
В Мариуполе восстановлена 
Центральная школа искусств, 
являющаяся частью истори-
ко-архитектурного ансамбля 
города.

Строительно-монтажные 
работы закончены в Алчев-
ской спортивной школе 
№ . Теперь здесь созданы 
условия для полноценной 
подготовки к межрегио-
нальным и всероссийским 
соревнованиям, проведе-
ния турниров по баскет-
болу, волейболу, боксу 
и кикбоксингу, спортивной 
гимнастике.

В Геническе более  
студентов начали обучение 
в отремонтированном глав-
ном корпусе Херсонского 
технического университета.

В  о б щ е й  сл о ж н о с т и 
в новых регионах открыты 
 объектов социальной ин-
фраструктуры: по четыре 
в Донецкой и Луганской 
народных республиках и по 
два в Запорожской и Херсон-
ской областях.

Перед тем как провести 
символическую церемонию 
открытия в режиме видео-
моста, Владимир Путин еще 
раз поздравил всех с Днем 
воссоединения с Россией 
ее исторических регио-
нов — Донецкой и Луган-
ской народных республик, 
Запорожской и Херсонской 
областей.

— В этой связи, конечно 
же, хочу вновь особо отме-
тить мужество и реши-
мость наших солдат и офи-
церов, сражающихся на пере-
довой, — сказал президент 
России, — а также само-
отверженный труд десятков 
тысяч гражданских специа-
листов: врачей, учителей, 
строителей, инженеров, 
рабочих — всех, кто честно 
выполняет свой долг порой 
в очень сложных, опасных 
условиях, помогает шаг за 
шагом восстановить, нала-
дить мирную жизнь, созида-
тельную жизнь в Новороссии 
и Донбассе.

Глава государства под-
черкнул, что комплексная, 
масштабная программа 
социально-экономического 
развития новых террито-
рий — это один из общена-
циональных приоритетов.

— Мы заявили об этом 
с самого начала, сразу же 
после освобождения пер-
в ы х  р а й о н о в , г о р о д о в , 
сел, — напомнил Владимир 
Путин, — делали все возмож-
ное, как только обстановка 
позволяла начать мирные, 
восстановительные работы. 
И последовательно выпол-
няем намеченные планы: 
практически каждую неделю 
вводятся в строй жилые 
дома, поликлиники, объ-
екты энергетики, промыш-

ленные и аграрные предпри-
ятия, расширяется, полу-
чает новые современные 
возможности сеть музеев 
и библиотек, возрождаются 
исторические мемориалы.

Президент отметил, что 
нет сомнений в том, что про-
грамма социально-экономи-
ческого развития новых тер-
риторий будет выполнена.

— Чтобы оценить мас-
штаб реализуемой про-
г р а м м ы ,  д о с т а т о ч н о 
сказать, что за период 
с  года восстановлено 
 многоквартирных 
домов, , тысячи киломе-
тров дорог, — сообщил Вла-
димир Путин,  — и только 
в сфере образования постро-
ено и отремонтировано 
свыше полутора тысяч объ-
ектов. В их числе  школ, 
 детских сада и  объек-
тов дополнительного обра-
зования,  — среднего про-
фессионального образования, 
 вуза. Из них  — в теку-
щем году. Недавно запущен 
или уже готов к открытию 
еще целый ряд социально 
значимых объектов — это 
обновленные школы, вузы, 
учреждения дополнитель-

ного образования в области 
искусства и спорта.

Президент предложил 
в ходе прямых включений 
из Запорожской и Херсон-
ской областей, из Донец-
кой и Луганской народных 
республик узнать, насколько 
востребованы эти новые 
объекты.

— Со своей стороны хочу 
поблагодарить всех, кто 
участвовал в реализации 
каждого из этих значимых 
проектов, — продолжил глава 
государства, — кто восста-
навливал и строил здания, 
оснащал их необходимым 
оборудованием, благоустра-
ивал прилегающую терри-
торию. Знаю, что работа 
проведена действительно 
большая, и повторю: она 
обязательно будет продол-
жена, а результаты уже сей-
час впечатляют.

ИНФРАСТРУКТУРА  
ДЛЯ ЖИЗНИ

Владимир Путин пожелал 
успехов всем участникам 
работы по развитию новых 
регионов.

— Ваша работа очень 
нужна людям, особенно се-

годня, когда от социаль-
ной сферы так много зави-
сит, — подчеркнул глава го-
сударства. — Это касается 
и  повышения качества 
жизни, и в целом обеспече-
ния эффективной, полноцен-
ной интеграции Донбасса 
и Новороссии в единое рос-
сийское пространство — 
образовательное, духовное, 
культурное, экономическое.

Н а ш а  о б щ а я  ц е л ь  — 
создать каждому гражда-
нину страны во всех регио-
нах России равные и широкие 
возможности для учебы, раз-
вития, личностного роста, 
помочь ему в достижении 
собственного успеха вме-
сте со всей нашей огромной 
и сплоченной Родиной.

Заместитель председателя 
Правительства РФ Марат 
Хуснуллин доложил прези-
денту, что вместе с руково-
дителями регионов накануне 
открытия посетил все  объ-
ектов социальной инфра-
структуры. По его оценке, 
многие из них очень высо-
кого уровня, качественно 
сделаны и, без сомнения, 
будут востребованы у мест-
ных жителей.

— По вашему поручению 
активно ведется работа по 
восстановлению и развитию 
новых регионов, — сообщил 
Марат Хуснуллин. — Реали-
зуем комплексную программу 
социально-экономического 
развития:  федеральное 
министерство,  госком-
паний,  региона-шефа 
участвуют в реализации 
ее мероприятий. Сегодня 
это самый масштабный 
инфраструктурный проект 
страны. По вашему поруче-
нию продлили программу до 
 года.
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По словам зампреда пра-
вительства, бюджетные сред-
ства в рамках нацпроекта 
выделены в полном объеме. 
К  году планируется обе-
спечить ремонт и строитель-
ство порядка  тысяч объ-
ектов в новых регионах, при 
этом с  года  тысячу 
уже восстановили. Также 
к этому сроку планируется 
проложить  тысяч киломе-
тров дорог.

Ведется работа по модер-
низации коммунальной ин-
фраструктуры, запускается 
программа капитального 
ремонта многоквартирных 
домов, созданы фонды капи-
тального ремонта.

— Активно развивается 
экономическая активность, 
деловая активность реги-
онов, перезапускается эко-
номика, — отметил Марат 
Хуснуллин. — И такой инте-
ресный факт: за  месяцев 
этого года налоговые посту-
пления в региональные бюд-
жеты выросли в , раза. Мы 
подошли к тому, что около 
% средств уже дает вне-
бюджетный сектор. Эти 
все деньги как подоходный 
налог остаются внутри 
региона и позволяют уве-
личивать дополнительные 
средства, которые приводят 
к развитию региона. Это 
очень хороший показатель, 
и, конечно, эту тенденцию 
надо увеличить.

В новых регионах после-
довательно развивается 
финансовый сектор, открыто 
 банковских отделений, 
установлено около  тысяч 
банкоматов, выдано почти 
 миллионов банковских 
карт. Улучшается работа 
по охвату качественной 
мобильной связью. Марат 
Хуснуллин привел данные, 
что с    года постро-
ено , тысячи базовых 
станций сотовой связи, 
и х  о б щ е е  кол и ч е ст в о 
теперь — , тысячи.

— По вашему поруче-
нию на прошлой неделе мы 
с губернаторами провели 
штабы, — доложил Марат 
Хуснуллин, — и обсудили 
очень подробно нацпро-
ект «Инфраструктура для 
жизни», в который вклю-
чены все мероприятия на 
улучшение жизни каждого 

человека. Это и жилищные 
условия, и общественный 
т р а н с п о р т , и   д о р о г и , 
и строительство социаль-
ной инфраструктуры.

НА СВЯЗИ 
ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ

Проводя видеоконферен-
цию с регионами, Владимир 
Путин предоставил слово 
губернатору Запорожской 
области.

— Хотел бы от лица всех 
запорожцев поблагодарить 
вас за ваше решение — за 
волевое, ответственное, — 
обратился к президенту 
Евгений Балицкий, — благо-
даря которому Запорожская 
область вернулась к себе 
домой, вернулась на Родину. 
Я сегодня много встречался 
с людьми. Сегодня в нашем 
городе, в нашей области про-
водится ряд торжественных 
мероприятий, открытых 
уроков в школах. Общался 
с людьми — все очень про-
сили передать слова огром-
ной благодарности лично 
вам, Правительству Рос-
сийской Федерации, всем 
ответственным людям, 
которые понимают, что 
мы жили хотя и на родине, 
но мы жили не в Отечестве. 
Это близкие понятия, род-
ные понятия, но они разные.

Поясняя свою мысль, Евге-
ний Балицкий подчеркнул, 
что жить в Отечестве — это 
значит жить по заветам 
отцов и передавать тради-
ции своим детям.

— Я думал, меня трудно 
чем-то удивить, — отметил 
губернатор, — но именно 

старшеклассники почувство-
вали эту разницу и переда-
вали слова огромной бла-
годарности вам, Владимир 
Владимирович. Мы осознаем, 
какой великий шаг сделан 
в интересах народа, живу-
щего в Запорожской области.

Ко Дню воссоединения 
в Запорожской области были 
восстановлены две спортив-
ные школы — в Мелитополе 
и в Токмаке.

— Сегодня с большим удо-
вольствием, с гордостью 
в  сердце мы открываем 
очередной объект, кото-
рый выполнен по вашему 
поручению, по поручению 
нашего правительства, — 
подчеркнул губернатор. — 
И детвора, которая сегодня 
будет здесь заниматься, 
осознает, что такое Оте-
чество, потому что именно 
нам наши отцы завещали 
жить так, чтобы мы разви-
вались, чтобы мы укрепляли 
спортом свои тела, чтобы 
укрепляли свою землю теми 

заветами, которые в свое 
время нам передавали наши 
отцы и деды.

Чтобы подробнее рас-
сказать о востребованно-
сти спортивной школы 
№  в Мелитополе, Евгений 
Балицкий передал слово 
директору школы Андрею 
Рыбницкому.

— От всего коллектива 
спортивной школы № , от 
спортивной школы города 
Токмака и от родителей 
наших воспитанников хотел 
бы вам выразить искреннюю 
благодарность за ваше вни-
мание, за вашу поддержку, 
которую вы оказываете 
в целом спорту, — обратился 
к президенту Рыбницкий, — 
за помощь в восстановлении 
нашей спортивной школы, 
за помощь в восстановлении 
спортивной школы города 
Токмака, которая годом 
ранее пострадала от ракет-
ного удара.

Директор школы сооб-
щил, что ранее были плохо 
укомплектованы спортив-
ные залы, не хватало спор-
тивного оборудования, тре-
нажеров, а территория во-
круг спортивной школы не 
выдерживала критики.

— Сейчас — благодаря Ми-
нистерству спорта Россий-
ской Федерации, а также 
в а ш е й  о г р о м н о й  п о д -
держке, — продолжил рассказ 
Андрей Рыбницкий, — мы 
имеем комфортные условия 
для занятий спортом, для 
проведения тренировок. 
Можно сказать, вы дали 
новую жизнь нашей школе. 
Дети сейчас с удовольствием 
ходят, занимаются, отта-
чивают свое мастерство. 

Мы, со своей стороны, уже 
можем проводить спортив-
ные мероприятия, культур-
ные мероприятия.

СПОРТИВНЫЕ 
ПЕРСПЕКТИВЫ

Талантливые молодые 
спортсмены из Запорожской 
области, по словам дирек-
тора спортшколы № , уже 
выступают на всероссийских 
чемпионатах и занимают 
призовые места.

— Я уверен, что наша 
школа может дать хоро-
ший старт спортсменам для 
большого спорта и для боль-
шой жизни, — подчеркнул 
Андрей Рыбницкий. — Верю 
в то, что эта школа станет 
домом для новых чемпионов, 
которые будут с гордостью 
представлять нашу страну 
и подавать тем самым пра-
вильный пример подраста-
ющему поколению.

— Андрей Анатольевич, 
какие направления явля-
ются приоритетными 
в вашей спортивной школе? 
— поинтересовался Влади-
мир Путин.

— В моей школе приори-
тетными являются бокс, 
кикбоксинг, футбол, — отве-
тил Рыбницкий.

— Владимир Владимиро-
вич, я в эту школу со вто-
рого класса ходил, занимался 
волейболом, — вступил в раз-
говор Евгений Балицкий. — 
Я бы не согласился с дирек-
тором, потому что волей-
бол здесь всегда был. Даже 
олимпийские чемпионы были 
выходцами из этой школы.

Президент России побла-
годарил своих собеседников 
за внимание к спорту и от-
ветственное отношение 
к работе.

Тему продолжил министр 
спорта РФ Михаил Дегтярев. 
Он сообщил, что в этом году 
на спортивную инфраструк-
туру и оснащение из феде-
рального бюджета выделен 
миллиард рублей.

— Основное направление, 
конечно, — детско-юно-
шеский спорт, — доложил 
министр. — В частности, 
коллеги не сказали: в спор-
тивной школе №  в Мели-
тополе  юных спортс-
менов будут заниматься 
и уже занимаются, поэтому 
основной курс именно на 
это. Все, кто занимается 
в детско-юношеских школах: 
и в ДНР, и в ЛНР, и в Запо-
рожской и Херсонской обла-
стях, — получают возмож-
ность участвовать и в реги-
ональных, и во всероссийских 
соревнованиях и показывают 
хорошие результаты.

Помимо федерального 
бюджета, отметил министр 
спорта, расходы на спорт 
финансируют регионы- 
шефы. Например, восстанов-
лению спортшколы в Ток-
маке помогла Пензенская 
область. Ремонт спортивных 
объектов ведется также на 
средства фонда «Наш спорт» 
и Президентского фонда 
культурных инициатив.

Ангелина ЛИСИЦИНА,  
фото пресс-службы президента 
РФ и пресс-службы губернатора 

Запорожской области

МЫ – РОССИЯ
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КАЧЕСТВО ЗЕРНА 
ПОД КОНТРОЛЕМ
Аграрии Запорожской области работают на урожай-2025

ПАРНИ ИЗ ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ  
БУДУТ СЛУЖИТЬ В ВС РОССИИ

В соответствии с Указом 
Президента Российской Фе-
дерации от .. №  
и приказом Министра обо-
роны Российской Федерации 
от  сентября  г. №  
на территории Запорожской 
области, как и во всей Россий-
ской Федерации, с  октября 
 года начался осенний 
призыв граждан Российской 
Федерации на военную служ-
бу, который продлится до 
 декабря.

— Впервые парни из За-
порожской области будут 
проходить срочную службу 
в составе Вооруженных сил 
Российской Федерации, — от-
метил губернатор Запорож-
ской области Евгений Ба-
лицкий. — Уверен, что они 
покажут себя достойно в об-
учении воинскому делу и вер-
нутся домой настоящими 
мужчинами.

По словам Евгения Балиц-
кого, важно знать, что:
• призыву подлежат граж-

дане Российской Феде-
рации в возрасте от  до 
 лет;

• оповещать о призыве 
граждан будут бумажными 

повестками, их будут 
доставлять лично под 
расписку или заказными 
письмами;

• время службы для при-
зывников останется преж-
ним —  месяцев;

• отправлять призывников 
на места службы начнут 
с середины октября со 
сборных пунктов военных 
комиссариатов Запорож-
ской области;

• срочников не будут 
отправлять в зону прове-
дения СВО.
Всех призывников пере-

правят в место дислокации 
соединений и воинских ча-
стей Южного военного округа. 
Наши ребята будут проходить 
службу в воинских частях 
Республики Крым, Ростовской 
области, Краснодарского края.

В Генеральном штабе ВС РФ 
работает телефонная линия, 
при обращении на которую 
родители и призывники мо-
гут получить ответ на любой 
интересующий их вопрос, ка-
сающийся призыва. Телефоны 
горячей линии:  () –
–;  () ––;  
 () ––.

КИНОЛОГ РОСГВАРДИИ РАССКАЗАЛА  
О СВОЕЙ ПРОФЕССИИ УЧАЩИМСЯ  
ОДНОЙ ИЗ ШКОЛ МЕЛИТОПОЛЯ

Сотрудница кинологиче-
ской службы регионального 
управления Росгвардии с по-
зывным «Зена» и бельгийская 
овчарка Зорган пришли в го-
сти к ученикам профильных 
классов ведомства одной из 
школ Мелитополя в преддве-
рии Дня сил специального 
 назначения Росгвардии.

Зена познакомила школь-
ников с особенностями служ-
бы в войсках правопорядка 
и секретами профессии ки-
нолога, рассказала о за-
дачах, которые выполняют 
специалисты со служебными 
собаками. Ребята узнали об 
основных требованиях при 
работе со служебными живот-
ными и особенностях воспи-
тания и дрессировки разных 
пород собак.

— Встречи сотрудни-
ков и военнослужащих ре-
гионального управления 
Росгвардии с юными жи-
телями Запорожской обла-
сти проводятся регуляр-
но. Ребята узнают новую 
информацию, удивляются 
многопрофильности служб 
и подразделений нашей сило-
вой структуры и постепен-
но делают выбор будущего 
рода занятий, — отметила 
кинолог.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по Запорож-
ской области Романюком Максимом Владимировичем (, Запо-
рожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, 
д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, +) выполняются 
кадастровые работы в отношении земельного участка с кадастровым 
номером :::, расположенного: Запорожская область, 
г. Приморск, улица Калиновая, .

Заказчиком кадастровых работ является Отделение Фонда пен-
сионного и социального страхования Российской Федерации по 
Запорожской области (, обл. Запорожская, г. о. Мелитополь, г. Ме-
литополь, ул. Ивана Алексеева, д. ,  () ––). Собрание по 
поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: 
Запорожская область, г. Приморск, улица Калиновая, , .. г., 
в  часов  минут. С проектом межевого плана земельного участка 
можно ознакомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /. Требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков на местности принимаются 
с .. г. по .. г., обоснованные возражения о местополо-
жении границ земельных участков после ознакомления с проектом 
межевого плана принимаются с .. г. по .. г. по адресу: 
Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ 
которых проводится согласование: :::, Запорожская 
область, г. Мелитополь, улица Центральная, .

При проведении согласования местоположения границ при себе 
необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также до-
кументы о правах на земельный участок (часть  статьи , часть  
статьи  Федерального закона от .. г. № -ФЗ «О када-
стровой деятельности»).

ЗАМЕНА БУМАЖНОЙ КВИТАНЦИИ
На территории Запорожской 
области успешно работает пи-
лотный проект в сфере элек-
троэнергетики, который по-
зволяет гражданам получать 
электронные квитанции.

Об этом рассказала и. о. пред-
седателя комитета тарифного 
регулирования Запорожской 
области Елизавета Челакова.

По ее словам, внедрение 
цифрового сервиса способ-
ствует развитию работы по 
расчету тарифов, формиро-
ванию тарифных дел и ре-
шений, а также обеспечивает 
прозрачность регулирования.

— Более  тысяч человек 
зарегистрировались и пере-
шли на мобильное приложение 
«Мой энергосбыт», — говорит 
Елизавета Челакова. — Первы-
ми пользователями цифровой 
платформы стали ГУП «Тав-
рия-Энерго», Мелитополь-Хер-
сонский филиал ФГУП «Желез-
ные дороги Новороссии» и ООО 
«Энергосбыт Запорожье».

— Какие возможности от-
крывает перед потребителями 
электроэнергии мобильное при-
ложение «Мой энергосбыт»?

— С его помощью можно 
оплачивать счета без комис-

сии, передавать показания 
приборов учета, отслеживать 
историю начислений и пла-
тежей, подключать электрон-
ную квитанцию, управлять 
несколькими лицевыми счета-
ми, а также задавать вопросы 
специалистам компании.

— В чем преимущество 
электронной квитанции перед 
традиционной и как оформить 
на нее подписку?

— Электронная квитанция 
доставляется намного раньше 
бумажной: в первых числах 
каждого расчетного меся-
ца. Также она содержит всю 
необходимую информацию 
о начислениях. Оформить под-
писку на электронную квитан-
цию можно на сайте компании 

в разделе «Личный кабинет». 
Достаточно указать номер ли-
цевого счета, электронную по-
чту, номер телефона и сумму 
оплаты из любой квитанции, 
полученной после  октября 
 года.

Как отмечает Елизавета Че-
лакова, вслед за сферой энер-
гетики современная система 
расчетов будет применяться 
и в других коммунальных 
платежах.

— Мы будем и дальше вне-
дрять эту систему в регу-
лировании тарифов в таких 
сферах, как водоснабжение 
и водоотведение, обращение 
с ТКО, теплоснабжение и га-
зоснабжение, — говорит она.

Ольга НОВИЦКАЯ

Запорожская область 
в составе четырех реги-
онов России вошла под 
контроль Азово-Черномор-
ского межрегионального 
управления Россельхоз-
надзора и Азово-Черно-
морского филиала ФГБУ 
«Центр оценки качества 
зерна». Это обеспечивает 
безопасность и высокое 
качество сельхозпродук-
ции, произведенной агра-
риями нашего региона.

— Мы контролируем фито-
санитарное состояние под-
карантинной продукции, — 
говорит врио руководи-
теля Азово-Черноморского 
межрегионального управ-
ления Россельхознадзора 
Арсен Арзиев. — Уже уста-
новлены карантинные сани-
тарные зоны. Движение зер-
новой и другой продукции 
происходит под контролем 
Россельхознадзора, при уча-
стии Центра оценки качества 
зерна в части лабораторных 
исследований. Мы понимаем, 
что потенциал этих четырех 
регионов колоссален. Мы пони-
маем, какие объемы они могут 
выращивать, видим, какие уже 
выращивают.

По словам заместителя тех-
нического директора Азо-
во-Черноморского филиала 
ФГБУ «Центр оценки качества 
зерна» Ирины Труфановой, 
особое внимание уделяется 
семенам под урожай-:

— Семенной материал — 
это залог урожая будущего 
года. Мы в этом году охва-
тили обследованием терри-

торию Запорожской и Хер-
сонской областей, а также 
Крыма. Эта работа продол-
жается. Проверено  тонн 
семенного материала. Если 
сравнивать по регионам, 
больше образцов поступило 
из Запорожской области — 
более  тонн. Крым дал 
 тонн,  тонн предо-
ставила Херсонская область. 
По показателям качества 
семенного материала семена 
соответствуют ГОСТу.

Насколько щедрым на 
урожай стал этот непростой 
по погодным условиям год, 
рассказывает исполняющий 
обязанности министра АПК 
и продовольственной поли-
тики Запорожской области 
Геннадий Подшивалов.

— Если в  году общий 
валовый сбор пшеницы озимой 
составил , тыс. тонн, 
то в  году, несмотря 
на неблагоприятные погод-
ные условия, он изменился 
незначительно и составил 
, тыс. тонн, — приво-
дит цифры он. — По ячменю 
озимому в  году было 

получено , тыс. тонн, 
в  году получен при-
рост вала, и он составил 
, тыс. тонн. Уборка 
по подсолнечнику в самом 
разгаре. По состоянию на 
.. в регионе подсол-
нечника убрано более  тыс. 
тонн, с площади более  тыс. 
га, что составляет % от 
площади, подлежащей уборке.

— Какие планы наши 
сельхозпроизводители 
строят на посевы нового 
урожая?

— В план посевов под 
урожай   года заяв-
лено порядка  тыс. га. 
Из них под озимую пше-
ницу —  тыс. га (показа-
тель  г. —  тыс. га). Мы 
видим увеличение от года 
к году. По программе прези-
дента, для укрепления продо-
вольственной безопасности 
сельхозпроизводителям необ-
ходимо работать над увели-
чением урожайности. В связи 
с этим сделан акцент именно 
на зерновые культуры.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото Елизаветы Кружиловой
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В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ  
ОТМЕТИЛИ ДЕНЬ АТОМЩИКА

День работника атомной 
промышленности — профес-
сиональный праздник всех 
работников атомной промыш-
ленности Российской Феде-
рации, отмечается ежегодно 
 сентября. Дата закрепле-
на в Указе Президента РФ от 
 июня  года.

На Запорожской АЭС в честь 
Дня атомщика прошел празд-
ничный концерт, отдельной ча-
стью которого было награж-
дение  лучших работников 
станции. А в Мелитополе по 
случаю Дня атомщика про-
шла Спартакиада работников 
 ЗАЭС. Впервые за многие годы 
из соображений безопасно-
сти участников спартакиада 

проходила не в Энергодаре, 
а в Мелитополе. У спортсме-
нов и болельщиков было пре-
красное настроение и жела-
ние участвовать в спортивных 
состязаниях.

— Верю, что на общероссий-
ских соревнованиях госкорпо-
рации «Росатом» команда из 
Запорожской области вскоре 
займет лидирующие позиции. 
Поздравляю всех с Днем работ-
ников атомной отрасли и бла-
годарю за самоотверженный 
труд, значимость которого 
особенно возросла в текущих 
условиях! — сказала на откры-
тии спартакиады председатель 
Правительства Запорожской 
области Ирина Гехт.

ДЕПУТАТЫ ГОРСОВЕТА ПРИНЯЛИ  
РЯД КАДРОВЫХ И СТРУКТУРНЫХ РЕШЕНИЙ

На внеочередной сессии 
председатель Энергодарского 
городского совета депутатов 
Андрей Короткий обратился 
к депутатам с просьбой при-
нять его отставку. Большин-
ством голосов это решение 
было поддержано, так же как 
и решение о назначении вре-
менно исполняющим обязан-
ности председателя горсовета 
Андрея Луданого.

Также на внеочередной сес-
сии были утверждены струк-
туры Администрации Энер-
годара, контрольно-счетной 
палаты и Энергодарского 
городского совета депутатов.

— На сегодняшний день ос-
новными вопросами, которые 
стоят перед Энергодарским 
городским советом депута-
тов, являются избрание пред-
седателя Совета депутатов 
и рассмотрение городского 
бюджета на  год, — отме-
тил Андрей Луданый.

В ЗАГСЕ ЗАРЕГИСТРИРОВАЛИ  
100-Ю ПАРУ НОВОБРАЧНЫХ

Символично, что -я па-
ра новобрачных в террито-
риальном отделе ЗАГС города 
Энергодар Управления ЗАГС 
Запорожской области была 
зарегистрирована  сентя-
бря — в День атомщика. Му-
жем и женой стали Руслан 
и Екатерина Масловы.

Для молодых это волную-
щее событие стало памят-
ным вдвойне — они стали 
юбилейной, -й парой, 
заключившей брак в го-
роде Энергодар в  го-

ду, что стало для молодой 
семьи приятной неожидан-
ностью. Молодожены тра-
диционно поставили свои 
подписи в регистрационной 
книге о заключении брака 
и по старинному красивому 
обычаю обменялись обру-
чальными кольцами. Сотруд-
ники территориального от-
дела ЗАГС города Энергодар 
поздравили молодоженов 
с одним из самых ярких со-
бытий их жизни — с созда-
нием семьи!

В МЕДСАНЧАСТИ ЭНЕРГОДАРА  
ПРОВЕЛИ ДОНОРСКУЮ АКЦИЮ

В медико-санитарной части 
№  Южного окружного ме-
дицинского центра Федераль-
ного медико-биологическо-
го агентства России прошла 
акция по сбору донорской 
крови. Венозную кровь сда-
ли более  добровольцев. 
Донорами стали медицин-
ские работники, работники 
ЗАЭС, а также жители города 
Энергодара. Организовать 
и провести это мероприя-
тие энергодарцам помогли 
специалисты филиала «Васи-

льевский центр крови». В бу-
дущем медико-санитарная 
часть №  продолжит эту 
прекрасную традицию и бу-
дет привлекать еще больше 
доноров крови.

D ЗАПОРОЖСКАЯ АЭС. КОРОТКО

В Судаке на базе арт-кластера 
«Таврида» при поддержке За-
порожской АЭС прошла страте-
гическая сессия PROATOM для 
студентов опорных вузов атом-
ной отрасли. В форуме приняли 
участие директор станции Юрий 
Черничук и директор по персо-
налу ЭО ЗАЭС Сергей Белугин.

На форуме собрались сту-
денты  опорных вузов 
«Рос атома», в том числе Али-
са Реброва, студентка-перво-
курсница СевГУ из Энергодара. 
Сейчас она учится в вузе по 
специальности «Атомные стан-

ции: проектирование, эксплуа-
тация и инжиниринг».

— Мы не только общались, 
учились новому, но и отдыха-
ли, — рассказывает Алиса. — 
Наша команда даже подня-
лась на вершину мыса Меганом, 
чтобы вдохновиться и на-
строиться на насыщенную 
программу.

Основная цель форума — 
объединение креативно мыс-
лящих молодых профессиона-
лов атомной отрасли и обмен 
лучшими практиками и новы-
ми идеями.

Директор Запорожской 
АЭС Юрий Черничук в каче-
стве эксперта отвечал на во-
просы студентов в формате 
«без галстуков»:

— Наш разговор был от-
крытым и свободным. Ребя-
та интересовались разным, 
но большинство вопросов 
касалось трудоустройства 
и заработной платы. Ока-
залось, что многие молодые 
люди не осведомлены о ре-
альных зарплатах в отрасли. 
И даже спрашивали, правда 
ли, что атомщики получают 
столько же, сколько разно-
счики пиццы. Пришлось раз-
венчивать этот миф…

Представители нашей 
станции впервые участво-
вали в  таком мероприя-
тии. Оно было важным как 
для предприятия, так и для 
Энергодара.

— Форум стал важным 
шагом в развитии сотруд-
ничества молодых специ-
алистов отрасли и студен-
тов, но впереди еще много 
работы, — отметил один из 
организаторов стратсессии 
PROATOM, председатель 
молодежной организации 
Запорожской АЭС Илья 
Дюдяев.

Сергей КРУТОВ

ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ
Комфортные условия в Энергодаре обеспечивать  
будет коммунальное предприятие «Тепловодоканал»
Учредителями нового 
предприятия, отвечаю-
щего за теплоснабжение, 
водоотведение и водо-
подготовку в  городе, 
стали ООО «АтомТепло-
ЭлектроСеть» и АО «Экс-
плуатирующая организа-
ция Запорожской АЭС». 
О состоя нии инфраструк-
туры, планах разви-
тия и подготовке 
к зиме нам рас-
сказал дирек-
тор по произ-
водству АТЭС 
Олег Чеканов.

—  « А т о м -
ТеплоЭлектро-
Сеть» (АТЭС) 
— это дочернее 
предприятие кон-
церна «Рос энергоатом», 
имеющее многолетний опыт 
в сфере тепло-, водо- и элек-
троснабжения городов-спут-
ников атомных станций, — 
поясняет Олег Владимиро-
вич. — Сегодня предприятие 
присутствует в шести горо-
дах-спутниках атомных 
электростанций: Нововоро-
неж, Удомля, Полярные Зори, 
Сосновый Бор, Десногорск 
и  город Заречный. Также 
соответственно заходим 
мы на обслуживание в город 
Энергодар — создано дочернее 
предприятие ООО «Теплово-
доканал», которое будет зани-
маться теплоснабжением, 
водоснабжением и водоотве-
дением в городе.

— В каком состоянии 
находятся сегодня ком-
мунальные сети?

— Специалисты АТЭС 
провели обследование ком-
мунальной инфраструктуры 

г. Энергодара 
и пришли к неу-
тешительному 
выводу. Хозяйство 

досталось новому 
«Тепловодоканалу» 

сильно изношенное. 
Если говорить в процентах, то 

это порядка % износа. Есть 
объекты, которые находятся 
в относительно удовлетвори-
тельном состоянии, но в боль-
шей части объекты требуют 
либо капитального ремонта, 
либо реконструкции, либо 
необходимо строительство 
новых объектов. Сейчас наша 
первостепенная задача — под-
готовиться и пройти достойно 
грядущий зимний период, 
а на втором шаге — провести 
модернизацию как тепловых 
сетей города, так и инженер-
ных систем водоотведения 
и водоподготовки. Главную 
нашу задачу можно озвучить 
так: необходимо привести все 
в нормальное работоспособ-
ное состояние и обеспечить 
нормальный технологический 
процесс.

— Что можете расска-
зать о ближайших планах 
предприятия?

— Жители города доста-
точно часто ощущают отсут-
ствие холодной воды по при-
чине отключения электроэ-
нергии на водозаборе. То же 
самое можно сказать и про 
теплоснабжение. На сегодня-
шний день в городе отсут-
ствует горячее водоснабже-
ние, действует достаточно 
усеченный температурный 
график, а работа очистных 
сооружений оставляет желать 
лучшего. На следующий год 
мы уже разрабатываем про-
грамму подготовки к ото-
пительному сезону и будем 
стремиться к тому, чтобы 
у нас было минимум сбоев 
в подаче водоснабжения, 
теплоснабжения городу. 
Отмечу, что по теплосетям на 
сегодняшний момент работы 
проведены. Сейчас ведутся 
финишные ремонтные 
работы на газовых блочно- 
модульных котельных, 
которые у нас установлены. 
Теплосети прошли опрес-
совку. Есть, конечно, дефекты, 
с которыми мы работаем, но 
в целом сети готовы к отопи-
тельному сезону.

Юлия ЛАВРИК
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В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ МОЖНО 
ПОДКЛЮЧИТЬСЯ К СПУТНИКОВОМУ 
ТЕЛЕВЕЩАНИЮ «РУССКИЙ МИР»

Киевский режим продол-
жает дезинформировать жи-
телей нашего региона через 
вещание спутникового обо-
рудования «Горыныч». Не 
станьте жертвой украинской 
пропаганды, переходите на 
отечественное лицензирован-
ное телевидение.

Населенные пункты, на 
которые распространяет-
ся программа льготного 
подключения:
 Куйбышевский МО:
с. Азов, с. Антоновка, с. Нов-

город, с. Заря, с. Святотроиц-
кое, с. Мирное, с. Зеленый Гай, 
с. Диброво, с. Верхнедрагун-
ское, пгт Камыш-Заря.
 Васильевский МО:
с. Переможное, с. Пер-

вомайское, с. Подгорное, 
с. Маячка, с. Новобелозер-
ка, с. Орлянское, с. Скельки, 
с. Терноватое, с. Тополиное, 
с. Ульяновка, с. Шевченко,  
с. Широкое, с. Ясная Поляна,  
с. Балки, с. Видножено, с. Глад-
кое, с. Грозовое, с. Зеленый 
Гай, с. латополь, с. Конова-
лова, с. Красноармейское,  
с. Лесное, с. Луговое, г. Дне-
прорудное, с. Малая Белозер-
ка, г. Васильевка.
 Бердянский МО:
с. Берестовое, с. Николаевка, 

с. Троицкое, с. Новоивановка, 
с. Куликовское, с. Червоное 
Поле
 Каменско-Днепровский МО:
г. Каменка-Днепровская,  

с. Великая Знаменка, с. Водя-
ное, с. Нововодяное, с. При-

мерное, с. Новоукраинка,  
с. Заповетное, с. Днепровка, 
с. Благовещенка, с. Ивановка, 
с. Новоднепровка, с. Гюновка, 
с. Новопетровка, с. Новоалек-
сеевка, с. Великая Белозерка.
 Пологовский МО:
г. Пологи, с. Басань, с. Улья-

новка, с. Тарасовка, с. Шев-
ченково, с. Вербовое, с. Но-
вофедоровка, с. Павловское,  
с. Романовское, с. Андре-
евское, с. Пологи, с. Ива-
на Франка, с. Решетиловка,  
с. Чумацкое, с. Константинов-
ка, с. Чапаевка, с. Конские Раз-
доры, с. Лозовое, п. Мегедо-
во, с. Инженерное, с. Багатое,  
с. Новокарловка, с. Украин-
ское, с. Новоселовка, с. Чу-
баревка, с. Балочки, с. Бур-
лацкое, с. Золотая Поляна,  
с. Красноселовка, с. Терновое, 
с. Хлеборобное, с. Чкалова,  
с. Межерич, с. Шевченко,  
с. Дмитровское, с. Новая Дача, 
с. Семеновка, с. Григоровка.
 Михайловский МО:
с. Тимашевка, с. Волковка,  

с. Нововладимировка.
Для подключения спутни-

кового телевидения необхо-
димо оставить заявку в мест-
ной администрации, на сайте 
(https://rusmirtv.ru/) или по 
телефону: + () ––.

На правах рекламы.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКОНОВОЕ ЗВУЧАНИЕ
Детские школы искусств получили музыкальные инструменты и оборудование

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по 

Запорожской области Романюком Максимом Владимирови-
чем (, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мели-
тополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@
mail.ru, +) выполняются кадастровые работы 
в отношении земельного участка с кадастровым номером 
:::, расположенного: Запорожская область, 
г. Мелитополь, улица Бейбулатова, .

Заказчиком кадастровых работ является Отделение Фонда 
пенсионного и социального страхования Российской Феде-
рации по Запорожской области (, обл. Запорожская, 
г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. ,  
() ––).

Собрание по поводу согласования местоположения грани-
цы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут. 
С проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелито-
поль, ул. Ивана Алексеева, д. /. Требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных участков 
на местности принимаются с .. г. по .. г., 
обоснованные возражения о местоположении границ 
земельных участков после ознакомления с проектом ме-
жевого плана принимаются с .. г. по .. г. 
по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана 
Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местопо-
ложения границ которых проводится согласование: 
:::, Запорожская область, г. Мелитополь, 
улица Бейбулатова, /–/; :::, Запо-
рожская область, г. Мелитополь, улица Бейбулатова, .

При проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный 
участок (часть  статьи , часть  статьи  Федераль-
ного закона от .. г. № -ФЗ «О кадастровой 
деятельности»).

В  году сразу шесть 
региональных детских 
школ искусств проходят 
этап оснащения совре-
менным оборудованием 
по Программе социально- 
экономического развития 
Запорожской области до 
 года, общая сумма 
финансирования превы-
шает  млн рублей.

Об этом рассказал и. о. 
заместителя министра куль-
туры Запорожской области 
Максим Кучарский.

Оборудование и инстру-
менты, необходимые для 
проведения занятий с уче-
никами и организации кон-
цертной деятельности, полу-
чила детская школа искусств 
в Акимовке.

— Общая стоимость музы-
кальных инструментов, специ-
ализированного оборудования 
и мебели — всего, что заку-
пает школа, составила  млн 
рублей, — отмечает Максим 
Кучарский. — Финансирование 
идет по программе социаль-
но-экономического развития 
Запорожской области из двух 
бюджетов: федерального — 
по нацпроекту «Культура» 
и регионального на условиях 
софинансирования.

В свою очередь директор 
МКУ ДО «Акимовская дет-
ская школа искусств» Ната-
лья Доброжанова отмечает 
важность технического обо-
рудования и музыкальных 
инструментов, поступивших 
в школу.

— Мы получили колонки, 
микрофоны, ноутбуки, 
лазерное цветное МФУ на 
формат А-, моторизиро-
ванный экран с проекто-
ром, — перечисляет она. — 
Из инструментов пришли 
фортепиано акустические, 
фортепиано цифровые, 
скрипки, балалайки. У нас 
в этом году появился педа-
гог, поэтому мы открыли 
класс балалайки. Также 

в поставку вошли два аккор-
деона, гитары, костюмы для 
танцевального коллектива, 
литература. Школа ожи-
вает, школа становится 
современной. В прошлом 
году по программе пожерт-
вований Президентского 
фонда культурных иници-
атив поступила интерак-
тивная доска. У нас теперь 
класс сольфеджио осна-
щен полностью. В прин-
ципе, на % у нас школа 
оборудована.

— Как воспитанники 
воспринимают модерни-
зацию школы?

— На сегодня обучается 
 ребенка, и еще идет 
набор на групповые заня-
тия. Мы все невероятно 
счастливы этим поставкам. 
Школа преображается. Для 
детворы очень важно, когда 
новый инструмент. Дети его 
видят, слышат качественный 
звук. Все инструменты уже 
практически в работе! Обо-
рудование тоже использова-
лось, и в костюмах девочки 
выступали.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы 

Министерства культуры 
Запорожской области

ОПЕРАЦИЯ НА СОННОЙ АРТЕРИИ
В Мелитополе успешно про-
вели первое оперативное 
вмешательство на сонной 
артерии, чтобы не допустить 
острый ишемический инсульт 
у пациента.

Потребность в проведении 
такой операции обнаружили 
при скрининговом ультразву-
ковом исследовании.

— УЗИ сосудов шеи -лет-
него пациента выявило ате-
росклеротическое поражение 
внутренней сонной артерии, — 
говорит выполнивший опера-
цию сосудистый хирург Ан-
дрей Терегулов. — Просвет 
артерии, кровоснабжающей го-
ловной мозг, был сужен на %. 
Это могло привести к остро-
му ишемическому инсульту.

Чтобы не допустить сосу-
дистой катастрофы, пациента 
прооперировали и установили 
стент.

— Была проведена малоин-
вазивная операция под мест-
ной анестезией, без больших 
разрезов и под рентгеновским 
контролем, — отмечает Андрей 
Терегулов. — В ходе оператив-
ного вмешательства успеш-
но установлен стент в сосуде 

и восстановлен кровоток. На 
первые сутки после операции 
пациент выписан домой.

Открытие Регионального 
сосудистого центра на базе 
Мелитопольской областной 
больницы в апреле  года 
дало новый виток развития 
всей системе здравоохране-
ния в Запорожской области.

— Мы выстраиваем из 
Мелитополя в  медицин-
ском отношении областной 
центр, — поясняет министр 
здравоохранения Запорож-
ской области Борис Алексан-
дров. — В Мелитопольской 
областной больнице создаем 

компетенции, оснащаем со-
ответствующим оборудова-
нием и запускаем новые виды 
помощи. Во вновь созданном 
Региональном сосудистом 
центре уже выполнено по-
рядка  малоинвазивных 
вмешательств. Это те вы-
сокотехнологичные опера-
ции, которые являются не-
обходимыми для пациентов 
с ишемической болезнью 
сердца, острыми коронарны-
ми синдромами, инфарктами 
и инсультами.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы Минздрава 

Запорожской области
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КИРИЛЛ БАБУШКИН, 
ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
РУКОВОДИТЕЛЯ 
ЗАПОРОЖСКОГО 
ФИЛИАЛА ФОНДА 
«ЗАЩИТНИКИ 
ОТЕЧЕСТВА»:

— Такие мероприятия 
очень важны именно для 
людей, прошедших через ад: 
участники СВО оказывались 
в аду на войне, а их родные 
жили в  постоянном ожи-
дании ужаса, который, увы, 
часто приходил в их семьи. 
Таким людям очень важно 
знать, что страна, наша 
Россия, их не бросила, что 
она помнит о них. И видеть 
в течение поездки, как ма-
ма, недавно потерявшая 
на СВО сына, снова учится 
улыбаться — это дорогого 
стоит.

КАРЕЛЬСКИЙ ВОЯЖ
Участники СВО и их родные из Запорожской области вернулись  
из туристической поездки по Карелии и Ленинградской области

КОРПОРАТИВНАЯ КАРТА ОТ ПСБ: ПРЕИМУЩЕСТВА  
ДЛЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ И КАК ЕЕ ОФОРМИТЬ

Корпоративная карта от 
ПСБ стала одним из наи-
более востребованных фи-
нансовых инструментов для 
бизнеса в новых субъектах 
России. Предприниматели  
в Запорожской и Херсонской 
областях, Донецкой и Луган-
ской Народных Республи-
ках оформили в банке свы-
ше  тысяч корпоративных 
карт, совокупный оборот по 
которым превышает  млрд 
рублей в месяц. Среди преи-
муществ продукта держате-
ли выделяют круглосуточный 
доступ к средствам на счете, 
скорость, удобство расчетов.

Корпоративная карта от 
ПСБ значительно упроща-
ет любые оплаты в рамках 
основной и  хозяйственной 
деятельности предприятия, 

позволяя оптимизировать 
его работу и  структуриро-
вать финансовую отчетность.

Карта привязывается к рас-
четному счету организации, 
где аккумулируются средства 
для внутренних потребно-
стей фирмы. С ее помощью 
клиенты чаще всего оплачи-
вают материалы и комплек-
тующие, командировочные 
и представительские расхо-
ды, топливо и обслуживание 
автопарка, обновление офи-
сной техники, расчеты с ку-
рьерами и  службами такси, 
налоги, коммунальные ус-
луги, связь, Интернет и про-
чее. Карта работает по всей 
территории России и подхо-
дит как для расчетов через 
терминал, так и для покупок 
в Интернете. Чеки об оплате 

приходят предпринимателям 
на электронную почту.

Используя такой инстру-
мент, сотрудники могут 
решать основные произ-
водственные вопросы без 
привязки к  бухгалтерии 
и документообороту. То есть 
для проведения закупок не 
нужно получать деньги под 
отчет или заключать договор 
с  контрагентом. Например, 
в случае срочной команди-
ровки работнику не потре-
буется ждать, пока компания 
забронирует для него жилье 
через туроператора, или 
оплачивать отель из своего 
кошелька. Он рассчитается 
корпоративной картой. При 
этом отсутствие чеков и дру-
гих подтверждающих прожи-
вание документов не будет 

проблемой — факт оплаты 
фиксирует банк и  отража-
ет его в отчете о движении 
средств по счету.

Количество карт, которые 
ПСБ бесплатно выпускает по 
заказу предприятия, не огра-
ничено. При этом на усмо-
трение владельца бизнеса 
по каждой из них можно 
устанавливать и корректиро-
вать индивидуальный лимит. 
Это дополнительно защи-
щает бюджет и  гарантиру-
ет целевое использование 
средств.

Кроме расходных операций, 
корпоративная карта под-
ходит для снятия и внесения 
наличных в банкоматах в ре-
жиме /, в том числе за счет 
выручки. А индивидуальные 
предприниматели, которые 

работают по упрощенной си-
стеме налогообложения, могут 
использовать такую карту как 
личную. Еще одно преимуще-
ство — участие в программе 
лояльности. Держателям кор-
поративных карт доступен по-
вышенный кэшбек за покупки 
в выбранных категориях.

Оформить корпоративную 
карту можно как в офисах об-
служивания ПСБ, так и в мо-
бильном приложении или 
интернет-банке. При оформ-
лении онлайн процесс зани-
мает буквально минуту, после 
чего платежные операции до-
ступны сразу же.

На правах рекламы.  
ПАО «Промсвязьбанк». 

Генеральная лицензия Банка 
России №  от ..

Участники этой позна-
вательной экспедиции 
отправились в поход из 
Мелитополя   сентя-
бря, вернулись только 
-го числа. За вычетом 
двух суток на трансфер 
до Москвы и обратно — 
а с автобусом помогли 
Правительство Запо-
рожской области, реги-
ональное министерство 
транспорта и благотво-
рительный фонд имени 
Павла Судоплатова — трое 
суток мальчишки и дев-
чонки от  до  года 
рождения наслаждались 
красотами Северной 
России.

Вместе с запорожцами 
в туре участвовали ветераны 
СВО из Донецкой Народной 
Республики, Челябинской 
и Курганской областей, Став-
ропольского края, с Алтая 
и Камчатки. И кто-то из них 
даже встретил старых сослу-
живцев из других регионов 
России.

Столица Республики 
Карелии — Петрозаводск — 
встретила ветеранов пес-
нями ансамбля «Кантеле». 
Кантеле — это слегка напо-
минающий гусли карель-
ский народный музыкаль-
ный инструмент. После 
короткой экскурсии по 
городу путешественники 
отправились на знаме-
нитый остров Кижи. Там, 
среди суровой, но одно-
временно и ласковой по- 
осеннему природы Севера, 
увидели многокупольную 
церковь, узнали, как жили 
крестьяне Севера, никогда 
не бывшие крепостными, 
посмотрели на работу мель-
ницы и  познакомились 
с древнейшим на Руси пра-
вославным храмом — цер-
ковью Воскрешения Лазаря. 
По преданию, она была без 

единого железного гвоздя 
возведена еще во второй 
половине XIV века.

После поездки по Онеж-
скому озеру — кстати, вто-
рому по величине в Европе — 
путешественников принял 
прекрасный ансамбль «Кан-
теле». Как признавался один 
из участников СВО, Алек-
сандр Дырда, на фольклор-
ном концерте он предпола-
гал заснуть. Но не смог: уж 
слишком славно зажигали 
карелы.

Второй день участники 
тура встретили в Сорта-
вале — небольшом городе 
на берегу крупнейшего 
в Европе озера — Ладож-
ского. После экскурсии по 
городу и дегустации мест-
ных ягодных напитков все 
оказались в парке исто-
рической реконструкции 
«Бастион». Здесь все жела-
ющие могли узнать о жизни 
первобытных людей, изу-
чить крепость Черного 
медведя — лагерь викин-
гов, пройтись по стоянке 
римского легиона и даже 
оказаться в гимнастерке 
красноармейца, ветерана 

советско-финской и Вели-
кой Отечественной войн.

Наибольший интерес 
у гостей вызвали викинги. 
Наверное, все участники 
поездки побывали в дру-
жинном доме и примерили 
средневековые доспехи.

— Для меня оказалось сюр-
призом, что древний панцирь 
весит как бы не больше, чем 

современный бронежилет. 
Оказывается, вес снаряже-
ния пехотинца за тысячу 
лет совсем не изменился. 
Отправила фото в средне-
вековом облачении друзьям 
на передовую, они в шоке, — 
поделилась впечатлени-
ями ветеран СВО Татьяна 
Винник.

Все желающие смогли 
отправиться в небольшое 
плавание по Ладожскому 
озеру на настоящем драк-
каре. Правда, пришлось 
примерить на себя шкуру 
хирдманна — воина дружины 
викингов — и ворочать длин-
ными и тяжелыми веслами. 
Но от этого не отказались 
даже девушки.

После был рудник Руске-
а ла — место, где добывали 
знаменитый мрамор «цвета 
белых ночей» для строитель-
ства Санкт-Петербурга. Там 
оказалось немало интересного 
и помимо карьера — напри-
мер, некоторые запорожцы 
прокатились на канатной 
дороге, пролетели по воздуху 
без малого полкилометра.

В третий день участ-
ников поездки встретил 
уже Выборг, древний город, 
основанный скандинавом 
Торгильсом Кнутссоном. 
Наш гид Петр, кстати, 
несмотря на средневеко-
вое облачение, оказался 
участником СВО — матро-
сом, он служил в  году 
на ракетном катере Чер-
номорского флота, так 
что гости из Запорожской 
области быстро нашли 
с ним общий язык. Петр 
и местные экскурсоводы 
провели гостей по ста-
ринному парку, показали 
места, любимые импе-
ратрицей Екатериной II, 
а также древние камни, 
до сих пор пользующиеся 
славой магических: по пре-
данию, пройдя под ними, 
можно загадать желание 
и оно непременно сбудется.

Из Выборга запорожских 
гостей доставили в Москву, 
где их уже ждал автобус от 
Минтранса Запорожской 
области.  сентября все 
прибыли домой. И все бла-
годарны фонду «Защитники 
Отечества», Минобороны РФ 
и компании «РЖД-Тур» за 
прекрасную поездку.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото автора
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НАШИ ОТЛИЧИЛИСЬ  
НА БОКСЕРСКОМ 
ТУРНИРЕ В МОСКВЕ

Боксеры из Запорожской 
области под руководством 
тренера Артура Пригоды 
достойно выступили на пре-
стижном турнире в Москве. 
Трое из нашей команды стали 
победителями в своих весо-
вых категориях среди юно-
шей – лет. Призы Всесо-
юзных соревнований памяти 
-кратного олимпийского 
чемпиона Бориса Лагутина 
на ринге завоевали Игорь Ко-
ханенко (до  кг), Александр 
Артеменко (до  кг) и Евге-
ний Кузьмин (до  кг). Женя 
к тому же выполнил норма-
тивы кандидата в мастера 
спорта.

СПОРТСМЕН  
ИЗ МЕЛИТОПОЛЯ СТАЛ 
ЧЕМПИОНОМ РОССИИ  
ПО ПАУЭРЛИФТИНГУ 

Мастер спорта междуна-
родного класса по пауэр-
лифтингу Владимир Куруо-
глу подтвердил свой класс 
на чемпионате России в Ека-
теринбурге, где выступали 
более  спортсменов из 
всех регионов РФ. Он стал 
сильнейшим в весовой ка-
тегории до  кг (жим лежа, 
спорт слепых). В упорной 
борьбе ему удалось обойти 
-кратного чемпиона Рос-
сии по пауэрлифтингу Аза-
та Фаррахова. Спортсмен из 
Мелитополя в своей лучшей 
попытке выжал  кг. Как со-
общили в пресс-службе Ми-
нистерства спорта и туризма 
Запорожской области, эта яр-

кая спортивная победа стала 
результатом совместной ра-
боты спортсмена и его тре-
нера — Максима Голованова, 
тренера высшей категории, 
главного специалиста Управ-
ления культуры, молодежной 
политики и спорта Админи-
страции Мелитопольского 
муниципального округа.

В МЕЛИТОПОЛЕ 
ВПЕРВЫЕ СОСТОЯЛСЯ 
ФЕСТИВАЛЬ «ЗА 
АДАПТИВНЫЙ СПОРТ»

Региональный физкультур-
ный фестиваль «За адаптив-
ный спорт», приуроченный ко 
Дню воссоединения ( сентя-
бря), проходил на базе Ком-
плексного центра социально-
го обслуживания населения 
в Мелитополе.

Спортсмены с ограничен-
ными возможностями со-
ревновались в нескольких 
спортивных дисциплинах: 
шашки, дартс, бочче, настоль-
ный теннис, баскетбольные 

броски и боулинг. По итогам 
соревнований все участники 
получили грамоты и медали 
за призовые места, памятные 
подарки, а также развернули 
флаги Запорожской области 
и России. Мероприятие было 
организовано Центром спор-
тивной подготовки при под-
держке Министерства спорта 
и туризма Запорожской об-
ласти. Такое спортивное ме-
роприятие по адаптивному 
спорту проводилось в Мели-
тополе впервые.

В БЕРДЯНСКЕ 
ВОЛЕЙБОЛИСТЫ 
БОРОЛИСЬ ЗА КУБОК 
НОВОРОССИИ

Соревнования проходили 
в захватывающей борьбе, 
сдружили спортсменов из 
регионов и подарили массу 
позитивных эмоций зрите-
лям. И по итогам лучшей сре-
ди юношей стала команда 
хозяев — Кубок Новороссии 
у Азовского государствен-

ного педагогического уни-
верситета (АГПУ). Серебро 
у гостей из Херсонской об-
ласти, команды «Аматор». 
На третьем месте — команда 
местной ДЮСШ им. Евгения 
Назарова.

Среди девушек победу 
в игре за Кубок Новорос-
сии одержала команда ГДС 
из Бердянска. На втором ме-
сте — ПГТУ из Мариуполя, на 
третьем — команда ДЮСШ из 
Бердянска. Также по итогам 
турнира определены лучшие 
игроки: среди девушек — Ка-
терина Морозова (ДЮСШ), 
среди юношей — Егор Ягмур 
(АГПУ).

В МЕЛИТОПОЛЕ 
СОСТОЯЛСЯ 
ФИЗКУЛЬТУРНЫЙ  
ЗАБЕГ «ZA КРОСС»

На стадионе «Спартак» 
собрались сотрудники ГБУ 
ЗО «Спортивный комплекс 
«Южный», Центра спортив-
ной подготовки Запорожской 
области, студенты МелГУ, их 
семьи и все желающие поу-
частвовать в забеге. Основ-
ной целью забега, помимо 
поддержки Общероссийской 
физкультурной акции «Кросс 

нации» — самого массового 
спортивного мероприятия, 
является пропаганда здоро-
вого образа жизни и привле-
чение жителей Запорожской 
области к занятиям физиче-
ской культурой и спортом.

Рубрику ведет  
Денис ДАВЫДОВ
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* ЗАПОРОЖСКИЙ СПОРТ

РАЗМЕЩЕНИЕ 
РЕКЛАМЫ:

За!ТВ, За!Радио, 
«Запорожский 

вестник» (газета), 
интернет-ресурсы.

Обращаться в отдел 
продаж рекламы  

+7 (990) 200–01–52.
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